

Fecha: 21-04-2022
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Crónica
 Título: **Bélgica Arizmendy renuncia a la seremi de Minería: acusó violencia de género en contra del presidente regional del Partido Radical**

Pág. : 3
 Cm2: 400,0
 VPE: \$ 522.802

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Bélgica Arizmendy renuncia a la seremi de Minería: acusó violencia de género en contra del presidente regional del Partido Radical

» Gobierno comunicó la salida de la ahora ex titular del cargo por "motivos administrativos", pero Arizmendy refutó la versión oficial de la Delegación Presidencial de Magallanes, asegurando que su salida es por comentarios -a su juicio- inequívocos del timonel del Partido Radical, Gonzalo Bascuñán.

En la pasada edición de El Magallanes, el presidente regional del Partido Radical, Gonzalo Bascuñán, catalogó como un "grave error" la designación de Bélgica Arizmendy Cariloa como seremi de Minería, también alegó que no se le consultó y que se deben chequear bien los antecedentes previos al nombramiento. Lo anterior, por la investigación realizada por nuestro medio, que reveló que Arizmendy no cumpliría los requisitos legales para asumir la cartera, dado que se exige un título de diez semestres, mientras que la -ahora ex seremi- tendría sólo ocho.

"Me siento violentada, hay una violencia de género terrible por quien encabeza mi partido (Gonzalo Bascuñán), esto es resultado de que no se informó y terminamos en esto. Por el bien de esta gestión y en beneficio que encabeza la delegación pre-

» "Aquí hay un entorno familiar, estas malas prácticas no deberían estar presentes en el 2022 y más cuando queremos hacer gobierno y trabajar en equipo"

sidencial, tomé la decisión de no seguir interviniendo o sacando del foco de la importancia de las cosas que se están haciendo al interior del gobierno", afirmó modesta Arizmendy, quien confirmó que renunció voluntariamente al cargo que había asumido 12 días antes.

"Aquí hay un entorno familiar, estas malas prácticas no deberían estar presentes en el 2022 y más cuando queremos hacer gobierno y trabajar en equipo", complementó, mientras continuaba con las críticas a su colectividad política.

Comunicado oficial

Durante la tarde de ayer, la Delegación Presidencial de Ma-

gallanes envió un comunicado a los medios de comunicación, señalando que: "Por asuntos administrativos se anuncia un cambio en la designación... el nuevo seremi de Minería es Juan Montecinos Saa, de profesión abogado y militante del Partido Radical". Igualmente, el vocero de Gobierno, Arturo Díaz, hizo énfasis en que fue un "tema administrativo".

Consultada la saliente seremi sobre sus declaraciones de "violencia de género" en contra del presidente regional del Partido Radical, enfatizó en que: "Si hay violencia de género por cosas que se han dicho en algunos medios; que no cumple con las competencias y habilidades y lamentablemente las mujeres tenemos que estar demostrando constantemente que somos capaces. Soy ingeniera en Recursos Humanos, terminé un máster y hago docencia, eso me llama profundamente la atención de la desinformación de quien encabeza regionalmente el partido y por lo mismo, insisto, no caeré en malas prácticas y los problemas se arreglan de manera interna".



Bélgica Arizmendy, la ahora ex seremi de Minería.

tablemente las mujeres tenemos que estar demostrando constantemente que somos capaces. Soy ingeniera en Recursos Humanos, terminé un máster y hago docencia, eso me llama profundamente la atención de la desinformación de quien encabeza regionalmente el partido y por lo mismo, insisto, no caeré en malas prácticas y los problemas se arreglan de manera interna".

Requisitos

De acuerdo a fuentes del go-

bienio, la permanencia de Arizmendy era insostenible por no cumplir los requisitos y creían -en su interna- que no iba a pasar la toma de razón de la Contraloría General de la República. Sin embargo, la renunciada seremi afirmó que: "Son 10 semestres y yo los tengo. Son las mallas antiguas y las mallas de hoy son distintas".

El nuevo titular de Minería, Juan Montecinos Saa, era asesor jurídico del Servicio de Gobierno Regional de Magallanes, /LPA